

桜門フォーラム 2017

インフラストラクチャの維持管理を考える

—首都高速道路の更新事業の展開—

東京オリンピック開催された 1964 年、首都高速道路の一部が開通しました。現在、古い構造物は 50 歳を超え、メンテナンスが急務となっています。今回のフォーラムでは、首都高速道路の大規模更新事業に着目し、インフラストラクチャの維持管理を考える機会としました。

今後の首都高速道路の現状とメンテナンスについて、ご講演いただきます。ご興味のある方は、奮って参加ください。

10/18
CST ホール
18:20~

日 時 | 2017 年 10 月 18 日 (水) 18 時 20 分開演

場 所 | 駿河台校舎 1 号館 6F CST ホール

内 容 | 「首都高速道路の更新事業の展開」

講 演 者 | 首都高速道路株式会社プロジェクト部

高橋三雅氏 (理工土木 S60 年卒)

参 加 費 | 学生・教員無料, 会員無料, 他大学技術士会会員無料, その他一般 1,000 円

懇親会費 | 3,000 円 (予定)

申 込 み | 桜門技術士会のホームページで参加登録してください。

<http://www.oumon.com/ipe/> より、タイトルに桜門フォーラム、
本文に、氏名、所属、会員の有無を記載の上、お申込みください。

主 催 | 桜門技術士会 + 桜門工業クラブ

後 援 | 日本大学理工学部土木工学科